

2.500 Soldados de E.U. a Frontera Salvadoreña

PANAMA, marzo 12 (ACAN-EFE).— Un contingente de 2.500 soldados de los Estados Unidos está siendo aerotransportado desde este país hasta la frontera entre Honduras y El Salvador en las últimas horas según manifestaron a "ACAN-EFE" fuentes generalmente bien informadas.

Algunas de las tropas enviadas al norte de la región

centroamericana, en una operación denominada "Alerta-emergencia", pertenecen a la brigada de infantería 193, acantonada en las bases norteamericanas situadas en las márgenes del Canal de Panamá.

Parte de los soldados que son trasladados a tierras hondureñas pertenecen a la brigada aerotransportada número 82, con base en Carolina del Norte, unidad que habitualmente envía todos los meses hombres a Panamá, donde realizan ejercicios de supervivencia en la selva.

Para el transporte de las unidades correspondientes a ambas brigadas de infantería son utilizados grandes aviones que algunos expertos han señalado del tipo del Hércules "C-141".

La brigada de infantería número 82 de los Estados Unidos es la misma que participó en la invasión de la isla caribeña de Granada.

Las tropas norteamericanas enviadas a Hondu-

ras están distribuidas en pequeñas unidades, de cien a doscientos hombres, que serán estacionados a lo largo de los límites fronterizos de ambos países, con especial destino en las proximidades del departamento salvadoreño de Morazan.

Las citadas fuentes no

puedieron especificar cuál será la misión de los efectivos militares norteamericanos, aunque se supo aquí que los soldados tienen órdenes de no participar en ningún tipo de enfrentamientos, si bien han recibido dotación de municiones de fuego real.

—Favor pase a la página 34.

Izquierdistas Sufren Derrotas en Francia

PARIS, marzo 12 (AP).— La oposición conservadora, en medio de una ola de descontento popular con el gobierno socialista, ganó cinco de las seis elecciones locales especiales efectuadas ayer, según cifras oficiales reveladas hoy.

Los resultados de las elecciones municipales y cantonales representaron la continuación de una serie de reveses izquierdistas iniciada en marzo pasado. Los conservadores arrebataron así a los izquierdistas el control de

nueve municipalidades, incluso los baluartes izquierdistas de las alcaldías de Limell-Brevannes y Houplines.

Las elecciones, donde en gran medida influyeron cuestiones nacionales, se efectuaron después que un tribunal anuló los resultados de unas 30 votaciones a causa de irregularidades.

La única victoria izquierdista se produjo en el cantón (distrito) de Salvat-Sur-Agout, donde ganó una lista encabezada por el socialista Jean Guiraud.

Baena Soares:

Nuevo Secretario de la OEA

WASHINGTON, marzo 12 (UPI).— La décima asamblea extraordinaria de la OEA consagró hoy por aclamación al vicecanciller brasileño Joao Clemente Baena Soares, sexto Secretario General de la Organización de Estados Americanos, OEA.

Washington, marzo 12 (UPI).— La décima asamblea extraordinaria de la OEA consagró hoy por aclamación al vicecanciller brasileño Joao Clemente Baena Soares, sexto Secretario General de la Organización de Estados Americanos, OEA.

Baena Soares asumirá sus nuevas funciones el 20 de junio, en reemplazo del diplomático argentino Alejandro Orfila que renunció un año y medio antes de la expiración de su segundo mandato desilusionado por las escasas atribuciones políticas del cargo.

El canciller de Barbados, Louis Tull, abrió el camino a la elección de Baena Soares por unanimidad, al retirar previamente la candidatura de su compatriota Val McComie, actual Secre-

rio Adjunto de la OEA y quien ejercerá interinamente la secretaría desde la salida de Orfila el 31 de marzo hasta la llegada de Baena.

Tull declaró a la asamblea, a la que concurren sólo ocho cancilleres mientras el resto de las naciones eran representadas por sus embajadores en la OEA, que Barbados y las otras naciones del Caribe que auspiciaban la candidatura de McComie habían decidido retirarla "en interés de la unidad hemisférica."

"Nunca creimos que el tamaño pequeño de un país debería impedirle participar en todos los niveles del funcionamiento de esta organización", dijo Tull al recordar el lanzamiento de la candidatura de McComie en noviembre último.

Pero admitiendo el poco eco que encontraron las aspiraciones de McComie en la mayoría de las naciones latinoamericanas de habla hispana, Tull reconoció que "el interés de la organización y la relación más amplia entre los estados requiere que se evite a todo costo un conflicto discolor y divisivo por la más alta posición" en la OEA.

McComie sólo había conseguido el respaldo de las nueve naciones del Caribe angloparlante, mientras que Baena Soares, en una impresionante campaña diplomática de Itamarati, había amasado las puestas de voto de los 21 miembros restantes, incluso Estados Unidos que se plegó a la mayoría.



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY

HACE CAMPAÑA.— Atlanta, marzo 12. El aspirante a la candidatura presidencial demócrata Gary Hart, durante una visita a un restaurante de Atlanta, en donde hizo campaña para las primarias claves del "supermartes 13", el cual será decisivo para él y para Mondale.

Baena Soares Decidido a Revitalizar la OEA

BRASILIA, marzo 12 (UPI).— El vicecanciller brasileño, Joao Clemente Braena Soares, se manifestó hoy "profundamente conmovido" por el masivo apoyo recibido para convertirse en el nuevo Secretario General de la OEA y comprometió sus esfuerzos para revitalizar el organismo.

Poco después de recibir la noticia de su elección como sucesor del argentino Alejandro Orfila, Baena Soares dijo a los periodistas que buscará aumentar la eficiencia de los servicios de la OEA para que se eleve la confianza de los estados miembros en la organización.

El diplomático de carre-

Flotilla Naval de E.U. Frente a El Salvador

WASHINGTON, marzo 12 (AP).— La armada estadounidense reanudará dentro de poco sus demostraciones de poderío frente a Centroamérica ante la proximidad de las elecciones en El Salvador, dijeron hoy funcionarios del Departamento de Defensa.

El portaviones América, de 79.000 toneladas, y una flotilla de tres barcos escolta en formación de grupo de ataque partirán de las Islas Virgenes estadounidenses a fines de esta semana.

El grupo hará maniobras de corta duración en aguas internacionales

Comunistas Sufren un Retroceso en Colombia

BOGOTA, marzo 12 (AP).— En las elecciones municipales celebradas ayer en paz y cuya característica principal fue la enorme abstención —alrededor del 70 por ciento— el Partido Liberal obtuvo una cómoda victoria, mientras los conservadores lograron una alta votación de respaldo al Presidente Belisario Betancur en momentos de dificultades para su gobierno.

Las fuerzas de izquierda, encabezadas por el Partido Comunista, sufrieron un nuevo retroceso y alcanzaron muy pocos escaños en los concejos municipales y las asambleas de los departamen-

ra, de 52 años, dijo que espera ayudar a revitalizar la OEA porque "jamás escuché de cualquier representante de países miembros de la OEA la idea de salir o de proponer la extinción de la organización, al contrario siempre escuché palabras en el sentido de revitalizarla".

Baena Soares, que tiene 32 años de diplomacia, apuntó que buscará aumentar la acción catalizadora de la OEA en relación a los programas de cooperación técnica y para el desarrollo, sin que ello signifique de cualquier forma una disminución del papel político de la Secretaría General.



NUEVO SECRETARIO.— Washington, marzo 12. El vicecanciller brasileño, Joao Clemente Baena Soares, fue elegido hoy, por unanimidad, sexto Secretario General de la Organización de Estados Americanos, OEA.

Alza en la Bolsa

NUEVA YORK, marzo 12. (EFE).— Una importante firma de corredores de bolsa indicó una oleada de compras, y la bolsa registró franca tendencia alcista aunque en negociaciones sólo moderadas.

El Dow Jones de industriales subió 15,60 a 1.155,36.

El promedio de transporte ascendió 11-2/3. Las emisiones con ganancia superaron 9-6 a las perdedoras, 951 y 601 respectivamente.

SUBE EL DOLAR

LONDRES, marzo 12 (AP).— El dólar subió hoy pronunciadamente frente a las principales monedas europeas y los precios del oro bajaron.

Algunos operadores dijeron que el alza del dólar se debió a factores técnicos pero otros la atribuyeron a una reanudación de las especulaciones sobre futuros aumentos de las tasas de interés en los Estados Unidos.

En Tokio el dólar subió a 224,85 yen en 223,75 el viernes.

La libra británica bajó a 1.4520 dólares de 1.45975.

Cotización del dólar frente a otras monedas, con el cierre del viernes entre parentesis:

—2.6000 marcos alemanes occidentales (2,5750)

—2.15175 francos suizos (2,1310).



BLOQUEAN CARRERA.— Le Seyne-Sur Mer, Francia, marzo 12. El campeón de ciclismo francés, Bernard Hanaultz (izquierda) y Phil Anderson, de Australia, pelean con manifestantes que bloquean el camino durante la etapa Paris-Niza. Los manifestantes son trabajadores de un astillero que protestan por la política de empleo del gobierno. (Unifax II de UPI).